



21. April 2023

Pop-Up-Ausstellung „Ideen für den Leopold-Kunschak-Platz“

Die Gebietsbetreuung Stadterneuerung präsentiert die Ergebnisse der Befragung zur Neugestaltung des Leopold-Kunschak-Platzes in Hernals.

Der Leopold Kunschak-Platz in Hernals soll neugestaltet und möglichst an die Bedürfnisse seiner Nutzer*innen angepasst werden. Bewohner*innen des umgebenden Grätzels konnten bei einer Haushaltsbefragung im Dezember 2022 ihre Ideen einbringen und damit die Basis für die Neugestaltung schaffen. Das Team der Gebietsbetreuung Stadterneuerung (GB*) und Bezirksvorsteher Peter Jagsch laden am 26. Mai zur Ergebnispräsentation ein.

Rund 600 Haushalte haben sich an der Befragung beteiligt und zahlreiche Vorschläge für die Neugestaltung eingebracht. Diese wurden vom GB*Team ausgewertet und werden als Pop-Up-Ausstellung vor Ort am Leopold-Kunschak-Platz gezeigt.

Pop-Up-Ausstellung „Ideen für den Leopold-Kunschak-Platz“

Eröffnung mit Bezirksvorsteher Peter Jagsch am 26.5.2023, 17 Uhr

Leopold-Kunschak-Platz, 1170 Wien

Für ein Rahmenprogramm mit Musik, Snacks und Erfrischungen ist gesorgt. Die Ausstellung ist anschließend bis zum 30. Juni 2023 zu besichtigen.

„Ich freue mich, dass sich so viele Bürgerinnen und Bürger an der Umfrage beteiligt haben. Ihre Wünsche und Anregungen bilden die Grundlage für die Umgestaltung des Platzes, auf dem sich alle wohlfühlen sollen und gerne verweilen wollen und somit für ein gutes Zusammenleben beitragen“ - so Peter Jagsch, Bezirksvorsteher Hernals.

*„Die hohe Rücklaufquote zeigt, dass die Zukunft des Leopold-Kunschak-Platzes den Bewohner*innen des Grätzels am Herzen liegt und dass sie auch weiterhin in die Entwicklung ihrer Wohnumgebung eingebunden werden möchten. Zur Ergebnispräsentation laden wir alle Bewohner*innen herzlich ein und nehmen gerne Feedback entgegen!“ so Denise Goff, Gebietsbetreuung Stadterneuerung.*

Der Leopold-Kunschak-Platz im 17. Bezirk liegt direkt an der Alseile vor dem Hernalser Friedhof. Er bildet den Ausgangspunkt einer stadtauswärts verlaufenden Grünachse zum Erholungsgebiet Wienerwald. Ein großer Teil des Platzes wird derzeit von Verkehrsflächen eingenommen, gleichzeitig spendet ein beachtlicher Bestand an Bäumen an heißen Tagen Schatten. Geplant ist, den Platz in Zukunft aufzuwerten und das Potential zu nutzen, das die Fläche bietet.



Befragung als Grundlage für Neugestaltung

Zwischen Juni 2021 und Dezember 2022 analysierte die GB* die Situation vor Ort durch Beobachtungen und Interviews mit lokalen Akteur*innen und Anrainer*innen. In Kooperation mit der Bezirksvorstehung Hernals wurde eine Haushaltsbefragung durchgeführt, um Details zur Nutzung, zu Qualitäten und Potentialen, aber auch Schwierigkeiten des Platzes zu erfahren.

2500 Haushalte erhielten im Dezember 2022 einen Fragebogen per Post zugesendet. Rund 600 Haushalte haben diesen ausgefüllt und zurückgesendet. Die Ergebnisse der Befragung bilden die Grundlage für die Neugestaltung des Leopold-Kunschak-Platzes.

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Irene Grabherr
Gebietsbetreuung Stadterneuerung
Stadtteilbüro für die Bezirke 16, 17, 18 und 19
Habergasse 76, 1160 Wien
T: (+43 1) 406 41 54
west@gbstern.at